

Sean : Bonjour

Par **Sean**, le **30/12/2009** à **21:01**

[color=#0000BF:8htl1oi2]Bonjour tout le monde !

Je suis en première année de droit à l'université Jean Moulin - Lyon 3
J'ai déjà fait une année de droit l'année dernière dans une autre université.

J'ai découvert ce forum l'année dernière, je me suis toujours contenté de lire les messages des autres et d'espérer que quelqu'un aura posé la question que je me pose avant moi, aujourd'hui je m'inscris parce que je trouve que ce forum est vraiment bien fait.

Bonne continuation.
[/color:8htl1oi2][color:8htl1oi2]

Par **mathou**, le **30/12/2009** à **23:41**

Ca fait plaisir de lire ça **oops** Le forum est ce qu'en font ses membres, plus il est actif, plus il est intéressant.

Sois le bienvenu parmi nous et n'hésite pas à participer. Tu as dû lire la Charte donc je te fais grâce de mon message d'accueil habituel !

Tu as une idée de projet professionnel pour l'instant ? Qu'est-ce qui te plaît le plus comme matières ?

Par **Yann**, le **31/12/2009** à **09:44**

[img:1a5kiwtz]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Messages/0005a.gif[/img:1a5kiwtz]

Par **fan**, le **01/01/2010** à **18:54**

Bienvenu. !)

Par **Sean**, le **02/01/2010** à **13:20**

[color=#0000BF:3sdqtp3g]Merci,

Je ne sais pas encore dans quoi je vais me spécialiser.

J'aime le droit privé pour le droit des affaires et j'aime le droit public pour le droit international.

Mon choix reste encore à faire. Image not found or type unknown

Bonne journée.[/color:3sdqtp3g][[/color]

Par **Mao**, le **16/01/2010** à **01:46**

[quote="Sean"][/quote]

C'est pas forcément mal de pas savoir dans quelle filière on souhaite s'orienter en L1. Pour ma part, ce qui m'a motivé en première année c'est "l'esprit du droit", avec la seconde et le boulot qui arrive tu pourras assez facilement faire ton choix en allant du droit pénal, au communautaire, en passant par l'administratif et les obligations...

Bonne année et bon courage!